
 

 

株式会社須田建設工業 

  
 

 

 

 

 

 

今回お邪魔したのは、鹿児島市田上にある株式会社須田建設工業です。 

賃貸マンションの内装、リフォームや新築の建売りが主事業です。 

事務所中央には、環境メルマガコーナーがあり、掲示・活用されており感激でした。 

  

 建築協会の推奨で環境活動に取組まれました。初めは EA21に取組みましたが、社員数が 6

名であり、書類作成など負担が大きく、5年間で断念しました。 

その後、KESステップ1のことを知り、これなら継続できそうということで再取組しました。 

環境の取組みを継続して良かった点は、ふとした時に環境配慮に 

ついて考えられるようになり、行動・改善につながったことです。 

 

１．エコ商品の積極的利用 

省エネの取り組みとして、窓ガラスに静電気で貼り付けられる 

「今すぐ木陰」というフィルムを窓に貼っています。 

日射熱を 1枚で約 40%、2枚重ねで約 60％カットできるとのことです。 

また、すだれを窓に使用していますが、窓の外側に使用すると傷みが

早いそうです。 

＜主な業務内容＞ 

特定建設業(建築業) 

一般建設業(大工、内装仕上他) 

 

＜KESステップ 1登録日＞ 
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http://www.na-lot.com/forio_shade.html


そこで、傷んでも買い替えやすい様に百均ですだれを購入しています。 

なお、再生紙は白色だと値段が高くなりますが、お買い得な森林認証 

（PEFC）紙をネットで探し、定期的に購入しています。 

２．メルマガの活用 

事務所中央の社内ボードには、TGAL が毎月発行しているメルマガを、社員の目が届きやす

いように掲示しています。メルマガで他社の事例を参考にすることが多く、これまで、雨水タ

ンク・花づくりなどを参考にしたとのことです。 

３．生物多様性 

環境目標の一つとして生物多様性を挙げています。 

会社の外には、きれいに咲いたたくさんのお花や植物の鉢が 

ありました。種から育てるより、苗からが育てやすいこと、 

緑のカーテンでゴーヤを育てようとしたが、なかなかうまく成長 

しないという話等。たくさん植物を栽培しているからこそのお話をたくさん聞けました。 

４．電力使用量の見える化 

家の引っ越し時に、九電のキレイライフプラスに登録して、月毎の使用電力をパソコンやス

マホで見えるようになりました。 

今後は、事業所にもキレイライフプラスを導入するとともに、新電力を検討してスマートメ

ータに切替えて、時間毎にデータ把握して、省エネを徹底したいとのことです。 

 

 

 今後は、二点を充実・強化したいとお話しされました。 

一点目は、改訂される法律について、現場でしっかり順守できるよう学習・周知に努める。 

二点目は、生物多様性の取り組みで、植物を栽培するだけではなく、植物が生育しやすいよう

に、土等にもこだわっていきたいとのことです。 

なお、2－3 年後に事務所移転の計画があり、その時に省エネ投資なども計画されています。 

 

貴重なお時間に、取材へご協力いただき、本当にありがとうございました。 

これからの環境活動 

 

花等の栽培 

森林認証コピー紙 

https://www.env.go.jp/policy/hozen/green/ecolabel/a04_23.html
https://www.kireilife.net/pages/index.html

